

しめ縄づくり伝統の技に感激

6年生10名が吹萩地区福寿会の皆様のご指導の下、しめ縄づくりにとりくみました。全員初めての体験で、どうなるか心配でしたが、悪戦苦闘しながらもとてもきれいなしめ縄を完成させることができました。しめ縄を持って帰ってきた6年生は、どこか誇らしげな顔で作品を見せてくれました。

そして、子ども達の口から出てきた言葉は「おじいさんたちが分かりやすく丁寧に教えてくれたから。」とか「困っている時、おばあさんたちが助けてくれたから。」といった感謝の言葉でした。そして、その技の素晴らしさに感動していました。

子ども達にとって、地域の伝統的な作業や技といったものは、学校では教えることができないものです。そして、地域の方々の協力が不可欠です。これからも、ぜひお力をお貸しいただきたいと思えます。



完成した「しめ縄」を大事そうに持つ子ども達

輝いた高郷っ子Part 6

またまた高郷っ子が活躍しましたので紹介します。

- ◇ 福島県小学校児童画展 特選 佐藤 圭 君
- ◇ 耶麻地区小学校図画作品展 特選 佐藤 圭 君
- 金賞 須藤 伯 君
- 佳作 佐藤 心彩 さん
- 佳作 大竹 風美 さん
- 佳作 齋藤 琉生 君
- 佳作 小林 愛 さん
- ◇ 喜多方市税に関する書道コンクール 優秀賞 小林 真子 さん
- 優秀賞 佐藤 圭 君
- ◇ 喜多方市税に関する絵はがきコンクール 特別賞 長水 咲樹 さん
- 特別賞 清野 咲希 さん
- 佳作 佐藤 菜央 さん

佐藤圭君の図画作品は、県代表作品として海外の展示会への出品が決まり、これから2年間他の国の展示会で展示されることになりました。



賞状と盾を持つ 佐藤 圭 君



佐藤圭君作品「若宮神社」